



Die Hochschule für Musik Karlsruhe ist eine künstlerisch-wissenschaftliche Einrichtung mit internationalem Profil und exzellentem Ruf. Zum nächstmöglichen Zeitpunkt ist eine

PROFESSUR FÜR SCHLAGZEUG (W3)

zu besetzen.

Gesucht wird eine künstlerisch hochqualifizierte Persönlichkeit (m/w/d), die die gesamte Vielfalt des Schlagzeuginstrumentariums interpretatorisch beherrscht und pädagogisch vertreten kann.

Erwartet werden neben einem Hochschulabschluss im Hauptfach Schlagzeug herausragende Leistungen im Solo-, Ensemble- und/oder Orchesterspiel, die Bereitschaft, die Studierenden der Schlagzeugklasse zeitlich intensiv und regelmäßig zu betreuen und auf ein breit aufgestelltes Berufsfeld vorzubereiten. Die Professur bedingt eine interdisziplinäre Zusammenarbeit mit allen Fachgruppen und deren Projekten. Erwünscht sind pädagogisch-didaktische Erfahrungen an Hochschulen oder in hochschulähnlichem Kontext. Erwartet wird auch die Bereitschaft zur Mitwirkung in den Gremien der Hochschule.

Einzureichen mit der Bewerbung ist ein Unterrichtskonzept für das Profil der Hochschule für Musik Karlsruhe, welches die gesamte Ausbildung von Bachelor-, Master- und Solistenexamen beinhaltet (maximal 4 Seiten).

Um eine intensive Betreuung der Studierenden zu gewährleisten, wird erwartet, dass die/der Bewerber/-in bereit ist, den Hauptwohnsitz in Karlsruhe oder Umgebung zu nehmen. Bei einer erstmaligen Berufung ist eine Probezeit von drei Jahren vorgesehen.

Die Auswahl der Bewerber/-innen erfolgt nach den Bestimmungen des Allgemeinen Gleichbehandlungsgesetzes (AGG). Nähere Informationen zur Hochschule für Musik Karlsruhe finden Sie im Internet unter www.hfm-karlsruhe.de.

Bewerbungen mit Lebenslauf, Darstellung des künstlerischen sowie pädagogischen Werdegangs, Zeugnissen und den darüber hinaus üblichen Unterlagen senden Sie bitte digital in einer Datei zusammengefasst bis zum 22.02.2024 an: stellen@hfm-karlsruhe.de. Die persönlichen Vorstellungen finden voraussichtlich am 10./11.04.2024 statt.